

**Von:** Peter Parizsky [<mailto:peter.parizsky@web.de>]  
**Gesendet:** Mittwoch, 7. November 2018 19:36  
**An:** [buergermeister@stadt-diepholz.de](mailto:buergermeister@stadt-diepholz.de)  
**Betreff:** Antrag für den OMSV am 22.11.18

Peter Parizsky  
Ratsmitglied für die LINKE im Stadtrat Diepholz

Sehr geehrter Herr Marre,

hiermit stelle ich für den OMSV-Ausschuss zum 22.11.2018 folgenden Antrag:

Die Höchstgeschwindigkeit auf der Wellestraße bis zur Einmündung Prinzhornstraße ggf.  
Grafenstraße und der Hinterstraße  
wird auf 30km/h beschränkt!

Begründung: Viele oft junge Autofahrer beschleunigen von der Hinterstraße in die Wellestraße auf  
weit über 50km/h und gefährden damit Fußgänger, die die Wellestraße überqueren wollen. Die  
Beschränkung soll durch geeignete Maßnahmen wie polizeiliche Kontrollen oder durch eine fest  
installierte Radareinrichtung überprüft werden.

Wenn die Mollerstraße als wichtige Einfall- und Ausfallstraße auf 30km/h beschränkt ist, sollte es  
für die o.a. Zentrumsstraßen auch möglich sein!

mit freundlichen Grüßen

Peter Parizsky